

Peritajes de OS9 de Carabineros fueron analizados por fiscalía ECOH

Amenazas y pagos: Los nuevos hallazgos sobre el secuestro de empresario

LORENA CRUZAT

“Sí, si ese es el parque, no es tan grande, es chiquitico, tiene ahí (...) una máquina como de tambor, un tobogán y unos asientos que están alrededor, hay una cancha al lado del parque, dale pe, yo voy a frenar pa’ allá, rescato la cicli y freno pa’ allá”. Ese es uno de los mensajes que el OS9 de Carabineros rescató del teléfono de uno de los imputados por el secuestro del empresario Rodrigo Catergiani (63), el 7 de agosto pasado.

Los primeros hallazgos de la policía uniformada ya están en manos de la fiscalía ECOH, que ayer formalizó a cuatro personas por su presunta participación. En la causa hay en total 10 detenidos: todos en prisión preventiva, salvo dos menores de edad —uno en internación provisoria y otro en arresto domiciliario nocturno—.

Un informe reservado del expediente de la causa revela cómo ciudadanos venezolanos se concertaron para ejecutar el plagio de Cantergiani desde su empresa Ceroplas de Quilicura, para luego exigir un rescate, mediante amenazas a su familia.

Pago en joyas y transferencias

Se acordó la entrega de \$75 millones por la liberación, además de otras especies, como un computador marca Apple, una cadena de oro, un teléfono iP-

El tribunal decretó este sábado prisión preventiva para otros cuatro imputados por el plagio de Rodrigo Cantergiani, la semana pasada en Quilicura.



Los últimos formalizados en la causa son tres ciudadanos venezolanos y un chileno, este último habría facilitado la casa de cautiverio en La Pintana, de la que sería propietario.

honey y un reloj marca Tissot. La evidencia da cuenta de que se pidió depositar el botín al costado de un basurero en una plaza de Estación Central.

Aunque la víctima no fue maltratada, hubo duras amenazas a su familia. “Y si pasa algo te mando a tu papá en pedazos, pero en varios lugares de Chile, para que lo recuerdes bien”, dijeron los plagiadores, según las

conversaciones recuperadas. También se pudo determinar que hubo otros pagos.

“Durante la tarde del día 7 de agosto de 2025, en atención a las amenazas de que era objeto la víctima en su cautiverio, entregó diversas claves de transferencias de cuentas bancarias, estableciéndose que los secuestradores lograron realizar transferencias de dinero a di-

DETENIDOS

Los investigadores han capturado en total a 10 personas.

versas cuentas, por una suma total de \$4.606.119”, se detalló.

La investigación igualmente estableció que los imputados se acercaron al lugar fijado: eran dos personas a bordo de bicicletas para retirar “las especies”, todas al interior de una mochila y un bolso. Sus coordinaciones quedaron plasmadas en mensajes donde determinaron distintos roles.

“¿Dónde está el bolso, pues, yo voy a estar con unos panas en bicicleta y nos lanzamos pa’ allá rapidito”, dice uno. En un reporte se indica que en una conversación, a las 01:06 horas del 8 de agosto pasado, se observa un mensaje que dice “coronamos”, en referencia a la recepción del dinero.

Con el rescate en sus manos huyeron hasta llegar a un edificio ubicado en calle Carlos Pezoa Véliz, de Estación Central.

Si bien algunos de los detenidos compartían departamento con un supuesto miembro del Tren de Aragua, no se ha establecido un vínculo con la organización criminal.